



MOSA GRANADA
Su concesionario Peugeot

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS GRANADA

El alcalde visita el centro infantil 'Luna' tras un periodo de reformas

75 años Radio GRANADA

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
Miércoles, 23 de septiembre de 2009

Ver 'Noticias Granada'



La Ventana  **DIR AUDIO**
Marta González Novo

Exploran con georradar los terrenos de la fosa común de Lorca en Alfacar

Un equipo multidisciplinar ha comenzado a explorar con el uso de georradars los terrenos de la fosa común de Alfacar (Granada) donde supuestamente yacen los restos de Federico García Lorca junto a otros fusilados durante la Guerra Civil, lo que supone el inicio de los trabajos previos a la apertura de la misma. En estas actuaciones participa un grupo de investigadores del Instituto Andaluz de Geofísica, dependiente de la [Universidad de Granada](#), que trata de conocer a través del uso de la tecnología los lugares en los que se produjeron movimientos de tierra, han informado fuentes de la Junta de Andalucía.

Una vez concluidos estos trabajos, que se iniciaron ayer, se podrán identificar y delimitar aquellas zonas que serán objeto de exploración, que a su vez serán "protegidas" para garantizar mayor intimidad.

Según la Junta de Andalucía, estos trabajos preliminares forman parte del plan previsto para las fosas localizadas en las inmediaciones de la conocida como Fuente Grande, situada en la carretera de Víznar a Alfacar, y en el paraje de El Caracolar, en la provincia de Granada, donde fueron fusiladas cientos de personas.

La consejera andaluza de Justicia, Begoña Álvarez, señaló el pasado viernes que su departamento estima que la apertura de la fosa donde supuestamente están los restos de Lorca podría producirse a mediados o finales del próximo octubre.

El Boletín Oficial de la Junta de Andalucía (BOJA) publicó ayer la resolución por la que se decretó la ampliación en diez días hábiles del plazo de alegaciones para la exhumación de la fosa, lo que se produjo después de que la familia Lorca solicitara la ampliación para examinar el expediente administrativo y concretar su pronunciamiento al respecto.

La intervención de la Junta en el proceso se inició a raíz de la petición cursada por los familiares de tres de los fusilados que supuestamente yacen en la misma fosa común que el poeta, cuyos descendientes, por contra, no son partidarios de la exhumación.

Se trata del maestro republicano Dióscoro Galindo -cuya exhumación no será finalmente atendida por la Junta al existir opiniones contrarias en el seno de la misma familia- y de los banderilleros Francisco Galadí y Joaquín Arcollas.

Según se ha conocido en los últimos semanas, junto a ellos también estarían enterrados el inspector municipal de tributos Fermín Roldán y el restaurador granadino Miguel Cobo Vilches, cuyas familias se han sumado a la petición de apertura de la fosa.

Publicada el Martes, 22 de Septiembre de 2009 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

-  Imprimir esta noticia
-  Envía esta noticia a un amigo
-  Enviar Corrección
- 

La Radio, en directo

	Radio GRANADA	
	Radio MOTRIL	
	Radio GUADIX	
	Radio BAZA	
	Carrusel Deportivo GRANADA	
	ÚLTIMO BOLETÍN INFORMATIVO	
<hr/>		
	Cadena Dial	
	40 Principales	
<hr/>		
	m80 Radio	
<hr/>		
	Radiole	
<hr/>		
	Máxima FM	

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomendamos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

 Noticias en RSS

Publicidad web



GRANADA TELEVISION

CONSULTA LA PROGRAMACIÓN DE HOY

- Archivo de Noticias
- Granada TV, hoy
- El Tráfico